

Fecha: 27-03-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Linares: Comenzó Liga de Fútbol de la Fraternidad Infantil 2025

Pág. : 12

Cm2: 391,8

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:
 No Definida

Linares: Comenzó Liga de Fútbol de la Fraternidad Infantil 2025

La fiesta del fútbol infantil escolar ya comenzó . Hablamos de la Liga de la Fraternidad 2025 , que reúne a todos los establecimientos educacionales de la comuna de Linares .

El gran gestor de este evento deportivo es el profesor Leonardo Tapia , quien manifestó que “es sin duda nuestra joya , que nos entrega alegría y participación de los niños y niñas porque

son equipos mixtos , son los principales protagonistas . Es un fútbol formativo, no competitivo , sus edades fluctúan entre 7 y 8 años , que involucra a colegios particulares , subvencionados y municipales , lo que nos permite entender que lo formativo es lo esencial y esta Liga ya lo demostró el año pasado, convocando en la final a más de 3 mil personas y muy orgulloso de lo que se vive

en cada uno de los 26 establecimientos que están participando “.

En tanto el concejal de la comuna de Linares , Christian González Monsalve , expresó que “ es muy significativo el nombre de la Liga de la Fraternidad , porque a través del deporte extraescolar se están generando vínculos entre los distintos establecimientos de la ciudad , para que los niños se conozcan a través del deporte y se puedan generar mo-

mentos de amistad , respeto y aprecio . Sin duda que el deporte es fundamental para entregar muchos valores personales , por eso estamos apostando a que los colegios tengan una buena convivencia hoy más que nunca , que haya lazos afectivos y que no sientan que es una disputa entre cada colegio, al contrario que sea un momento de crecimiento entre ellos”.

Finalmente, la anfitriona , la Jefe de UTP de la escuela Los Leones , Marcela Hernández , indicó que “ para nosotros es un honor que nos hayan considerado para la inauguración y dar el puntapié inicial de este lindo evento deportivo donde compiten niños y niñas de 7 a 8 años , entregando sus primeras experiencias futbolísticas y destacar

que es mixto lo que le da un tremendo aporte para inculcar los valores para todos . El año pasado estuvimos en la final , y queremos repetir ese momento”.

Destacar que los campeones del año pasado fueron el colegio Adonay en el sector urbano , y en sector rural Las Hornillas . En la disputa de la Super Copa 2024 , el ganador fue colegio Adonay .

Gerardo Domínguez A
Redactor Deportivo

La inauguración se desarrolló en la escuela Los Leones del sector oriente

